



くすのき

日南市立日南東郷小中学校
令和2年度学校便り11月号

[学校の教育目標] 豊かな心で、自ら学び考え、たくましく生きていくことができる子どもの育成
<日南教育の推進> 他者から学ぶ 自ら学ぶ 自然から学ぶ 社会から学ぶ

学習発表会 10月27日(火) 開催!

10月27日(火)に学習発表会を実施しました。本年度は、感染症予防対策のため小学校と中学校の2つの体育館で分散開催、発表ごとの参観者入れ替えとなりましたが、参観者の皆様にも御協力いただき無事に終えることができました。ありがとうございました。



【1年生の発表】



【6年生の発表】



【9年生の合唱発表】

※小学生実行委員長 羽田野暁世さん

「学習発表会を終えて」

僕は学習発表会を終えて思ったことがあります。それは、学習発表会に向けて、頑張った成果をすべて出し切ることができたことです。どの学年も一人一人が真面目に取り組み、協力し合い、最高の学習発表会にできたと思います。

※中学生実行委員長 羽田野祐世さん

「特別な思い」

「やってよかった！」これが僕の今一番の思いです。オープニングをはじめ、合唱などそれぞれがやってよかったと思える学習発表会だったと思います。また、中学生全員で作り上げた「貼り絵」では、全中学生81枚の絵の中に、自分の役割が見えとても達成感を感じることができました。今年の学習発表会は、例年と違い「特別な思いの残る発表会」でした。



【小学校低学年の作品】



【小学校高学年の作品】



【中学生書道作品】



【中学生による貼り絵】

鑑賞教室「カチカチ リンカリンカ」劇団:こふく劇場

学習発表会の午後は、全校児童生徒が参加しての鑑賞教室が行われました。都城市を拠点に活動をされている、劇団「こふく劇場」が「カチカチ リンカリンカ」という演劇を上演してくださいました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



8年 重倉 あいさんの感想

まず、初めから皆さんの笑顔が明るくてまぶしかったです。とても見ていていい気持ちになりました。詩をよんぐくださっているときも自分たちが表現できないところまで表情や身ぶり、声の出し方で表現していたので、すごいなあと思いました。劇ではステージを中央にして、前後左右のスペースも使っていて、新鮮な感じがしました。役になりきって堂々としていらっしゃったので、はじめのあいさつの時と違う印象を受けました。すごいなと思いました。違う役をしているのも見てみたいと思いました。歌も上手くてびっくりしました。ありがとうございました。

6年 川衛 愛莉さんの感想

『カチカチリンカリンカ』を見て、私が一番印象に残ったのは、駅にあいさつに来たおばあちゃんの亡くなったはずのお兄さんが現れ、帰って行くときに「待って、行かないで。兄ちゃん。」といったところです。この場面が心にジーンときました。

また、こふく劇場のみなさんが、おでこや耳のあたりに汗をかきながらがんばっていて、私たちみんなを笑顔にするためだと考えたらうれしくなりました。

最初の詩の朗読も私たちの朗読がはずかしくなるくらい表現力豊かでした。とても参考になりました。



お芋の収穫 1. 2年生

「収穫の秋、食欲の秋」ということで、先日1. 2年生が学校の花壇で育てていたサツマイモの収穫を行いました。手で掘り起こし、土の中からきれいな紫色のたわわに実ったサツマイモの顔を見る度に児童から歓声が上がるなど、楽しい時間となりました。つるを植栽し、草取りなどの世話をし、そして収穫する一連の流れを学ぶことができたのではないでしょうか。そして、みんな家に持ち帰り、各家庭で様々な献立になったと思います。「おいしい～」という声が聞こえてきそうです。



稲刈り 5年生

「収穫の秋、食欲の秋」第2弾、5年生がJA青年部の協力をいただき、稲刈り（餅米）を行いました。稲刈りの説明を受けた後、一人一人鎌で丁寧に刈り取っていました。見ていてヒヤヒヤしましたが、貴重な体験になったと思います。みんな楽しそうに収穫の喜びを味わっていました。最後はコンバインですべての稲を刈り取りました。こちらも田植えから体験し、今回の稲刈りとなりました。途中の様々な作業等の世話は十分にできませんでしたが、手間暇かけて収穫を迎えたことを学んだと思います。

12月の主な行事予定

1日 (火)	みやざき学習状況調査 (5年・8年)	9日 (水)	フッ化物洗口
2日 (水)	みやざき学習状況調査 (8年)	14日 (月)	巡回相談員 (羽田野先生) 来校
	フッ化物洗口	16日 (水)	中学校: ネットトラブル防止教室
3日 (木)	フリー参観	22日 (火)	全校専門委員会 (中学校)
	人権と平和を考える集会	24日 (木)	終業の日
4日 (金)	参観日 (懇談・持久走大会)		○終業式○大清掃○学活
	学校保健委員会		※給食はありません
5日 (土)	算数・数学検定	25日 (金)	冬季休業 ~1月5日 (火)

コロナ感染拡大防止対策、油断しないでまだまだ、警戒が必要です。3密を避ける・手指の消毒・マスク着用。寒くなると密閉が心配です。換気に気をつけましょう。